

あずま北小学校

かわら版

学校通信

よく考える子
思いやりのある子
たくましい子



いい顔 いい声 いい心

R6.5.1

1年生を迎える会



4月24日（水）に1年生を迎える会が行われました。1年生も小学校生活に少しずつ慣れはじめて、学習習慣や生活習慣を身に付けつつあります。この日は、初めて全校児童が顔を合わせ、新しく仲間入りした1年生を温かく迎え入れました。2年生からは手作りのおもちゃを、5年生から校歌の歌詞をプレゼントしてもらい、1年生は学年合唱でお礼をしました。

交通安全教室 ～自分の命は自分で守る～



4月23日（火）に伊勢崎警察署の方と交通安全指導員の方が来校して、1年生と4年生を対象にした「交通安全教室」が行われました。1年生は、学校周辺を徒歩で安全に歩く練習をしました。特に、「交差点では止まること」「手を挙げて運転手に気づいてもらうこと」「前後左右の安全確認をすること」が大切です。4年生は、自転車の乗り方を教わりました。特に、「点検すること（ブレーキ、タイヤ、反射板、車体、ベル「ぶたはしゃべる」）」「自転車は、車の仲間」「止まれの標識を必ず守ること」。1年生や4年生以外の児童も、交通安全について指導していますが、ご家庭でもお願いします。「自分の命は自分で守る」です。